

Año 28 Bimestre 01 | Dic - Enero 2018

Previstaalianzaoficial

ES TIEMPO DE SER MEJORES

DIOS siemdo mal entendido Que Dios levante una nueva Reforma



Vida Jóvenes Noticias Matrimonios **Cristiana** Eventos Logos Ho













Venta de Materiales Venta y Renta de Equipos Servicio Profesional de Copiadoras



anon

Ing. Carlos Jimenez

Calzada la Loma # 61 Col. Zavaleta, Puebla, Pue Tels. (01222) 298 90 73 / 298 90 74 Cel. 04422 22 80 80 45



OBESIDAD*

*2ITI2LINI2

ETC.*

FAMACIA HOMEOPATICA Y CONSULTORIO MEDICO

ARTRITIS MENOPAUSIA









Hipotecaria
Nacional

HIPERTENSIÓN

*ASMA

*DEPRESIÓN

DIABETES

*PRP: Regeneración facial con plasma rico en plaqu *Rellenos faciales con acido Hialurónico. *Aplicación de toxina botulinica (BOTOX) *DX.por escáner

CONTENIDOS

EDITORIAL |3

° El mejor regalo de navidad es Despreciado

NOTICIAS & ACTUALIDADES | 4-6

° Defendiendo su casa "La Casa de Dios"

° Matanza en iglesia de Texas

° Solución a mujeres en crisis de México

° Nick Vujicic testifica de 400,000 conversiones en Ucrania

° Con el Señor: Pastor y líder evangélico, Antonio Pavón

ROMANCE & MATRIMONIO | 7

°Es tiempo de ser mejores familias

DANOS UN BELLO HOGAR | 8

° Heroínas de la fe

° Navidad y la familia

VIDA CRISTIANA | 9

° Dios siendo mal entendido

HASTA LO ÚLTIMO |10

°¿Qué quiso decir Jesús cuando dijo: "Toma tu Cruz y Sígueme?

° Oremos por Rusia

LOGOS |11-12

° Que Dios levante una nueva Reforma

° Vincent Van Gogh: ¡Evangelista!

JOVENES |13
°Juegos Suicidas

EVENTOS |14

° Aniversarios y reflexiones

° Congreso de oración

° Congreso de jóvenes: "Acuérdate de tu Creador"

DIRECTORIO

DIRECTOR GENERAL

Dr. David Sheppard

EDITORA GENERAL

Mtra. Margarita Hord

DISEÑO EDITORIAL & WEB

Marisol Aragón René Gómez

PUBLICIDAD & VENTAS

Janet Werner

COLABORADORES EN ESTA EDICIÓN

- David Sheppard
- Margarita Hord
- René Zapata
- LAMM (latinoamerica al mundo)
- Jorge Lee
- Alin v Rocio Herrera
- Elizabeth Cantú de Márquez
- Victor Manuel Banda
- Oskar Retreage

Revista Alianza Año 28 Bimestre 01

Dic. 2017 / Ene. 2018 Edición bimensual editada por: **Instituto México Canadiense Logos A.C.** Independencia No. 6352 Col. Patrimonio, Puebla, Pue. Tels. (01222) 785 2772 | 785 2769 Cel. 04422 22621755 Copyrigth Todos los Derechos Reservados | 2018

COLABORA O APOYA ESTE MINISTERIO

Instituto México Canadiense Logos A.C. Scotiabank No. 03604167554 CLABE: 044650036041675544

El mejor regalo de Navidad es DESPRECIADO

uchos son los nombres usados en las Sagradas Escrituras para distinguir a la persona de nuestro Señor Jesucristo. De todos los nombres, el menos pronunciado por labios humanos, pero el más aceptado por el corazón del hombre es el que el profeta Isaías (53:3) nos da: DESPRECIADO. Es una palabra que usamos para mostrar desaire o tener en poco; sin embargo fue el nombre dado con mucha razón al Hijo de Dios 700 años antes que descendiera a esta tierra.

DESPRECIADO antes de nacer

El mundo de hoy día recuerda la noche en que José y la virgen María buscaban lugar donde parar y descansar, después de llegar de Nazaret a Belén. El evento se recuerda con las populares "posadas"; pero muy pocos son los que verdaderamente comprenden el significado de este cuadro. Es imposible recordar en medio de piñatas, fiestas, música, bailes, banquetes y copas, que nuestro Señor Jesucristo, el único Salvador del mundo, estaba siendo despreciado aun antes de que sus ojos humanos vieran por primera vez la luz de este mundo. La respuesta es la misma: "No había lugar para ellos en el mesón" (Lucas 1:7).

DESPRECIADO en su niñez

Antes de los dos años de edad, el hijo de Dios ya estaba siendo perseguido por el ejército de Herodes el grandes, presa de su propio celo y egoísmo. Cientos de madres quedaron con el corazón desgarrado y enlutado al ver a sus infantes arrancados de sus propias manos para ser atravesados por la lanza del soldado romano. La huida de José, la virgen María y el niño Jesús a Egipto fue una prueba más del rechazo del humano hacia Aquel que había venido para darle vida y perdón (Mateo 2:1-18).

DESPRECIADO durante su vida

Durante su ministerio de tres años, siempre fue el blanco de todas las burlas y calumnias de aquellos que lo escuchaban y no aprobaban su mensaje. De los labios de aquellos hombres se oían blasfemias y palabras de desprecio. Le llamaron: "hijo de adulterio" "hijo del carpintero", "blasfemo", "hijo de Belzebú (Mateo 12:24, 13:55, 26:65, Juan 8:41). Cuán ciertas son las palabras de San Juan al decir: "A los suyos vino, y los suyos no le recibieron" (Juan 1:11).

DESPRECIADO en su muerte

Cuando Pilato entregó a Cristo en manos de aquellos hombres sedientos de sangre y de muerte, lo hizo para aplacar sus gritos desenfre-

Por: Pastor René Zapata nados: "¡Crucifícale! ¡Crucifícale!". Aquellos hombres lo azotaron, lo desnudaron y le echaron encima un manto de grana, les pusieron una corona de espinas sobre su cabeza, se burlaron de él, escupieron su rostro, y lo llevaron para crucificarlo. Aun cuando los clavos habían atravesado sus manos y se encontraba suspendido entre cielo y tierra, recibía injurias y le pedían burlonamente que se bajara de la cruz (Mateo 27:26-30). En estos momentos tan sagrados y necesarios para que el hombre alcanzara la salvación de

DESPRECIADO después de su resurrección

su alma, él estaba siendo despreciado.

Después de esta victoria que debería convencer al mundo de que él fue y es el Hijo de Dios y el único Salvador del hombre, la gente sigue despreciándole. En estos días, en casi todos los hogares de nuestra tierra cada familia estará celebrando lo que conocemos como Navidad.

Esta debería ser una fecha para recordar el nacimiento de Jesús; sin embargo, es una fecha en que los niños se preocupan más por los juguetes que recibirán; las tiendas tratan de atraer al público para obtener las mejores ventas del año; los amigos se reúnen para gozar en los bailes y fiestas de la época; los empleados esperan con ansia el preciado aguinaldo; las familias tratan de cenar unidas alrededor de una mes especialmente preparada para esta ocasión. En su mayoría, el mundo está ocupado en todo, menos en agradar a Aquel que debería ocupar el primer lugar. El que debería ser el agasajado, sigue siendo el DESPRECIADO.

Amigo, Cristo Jesús lo invita esta Navidad para que usted pueda tener perdón de pecados, salvación eterna y una vida transformada. Confíe en él y será salvo. "Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios" (Juan 1:12).

Permita que él ocupe en la vida de usted el lugar que sólo a él le pertenece. Él es el único que puede brindarle la paz y verdadero gozo que su corazón ansía. Pídale su ayuda en este momento y así podrá usted tener una feliz Navidad, un próspero año nuevo y una vida eternal. Dios le ayude a hacerlo.

Este texto viene de un fol<mark>leto publicad</mark>o por ELA (Ediciones las Américas). Es una herramienta útil para evangelizar en la temporada navideña.

NOTICIAS & ACTUALIDADES

Mario Octavio Reyes Martínez

falleció de sus heridas el 8 de noviembre

"defendiendo su casa" la casa de Dios

www.am.com.mx

Tres asaltantes entraron a una congregación cristiana e hirieron a dos hombres con arma de fuego, logrando huir con un botín de mil pesos en efectivo, según información extraoficial.

Dos disparos recibió uno de los atacados, una de ellos se alojó en el celular de uno de los heridos y otro sí le dio en el pecho, por lo que se encuentra grave de salud.

A las 3:45 de la tarde del 8 de noviembre, en la Congregación Cristiana Trigo y Miel, en el número 304 de la calle Río Grijalva, casi esquina con Arena Norte, del Barrio de San Miguel, llegaron los asaltantes y tocaron a la puerta. En seguida, una persona les abrió sin preguntarles quiénes eran ni qué querían.

Cuando pudieron entrar, amagaron a los que estaban ahí, Miguel y Mario Octavio intentaron forcejear con los ladrones, por lo que uno de ellos le colocó su arma en la mejilla a Miguel y, aunque no le disparó, le causó una herida por quemaduras.

Por su parte, Mario Octavio recibió dos disparos, uno en el pecho y otro en la pierna, pero en éste su teléfono lo salvó de desangrase, pues lo guardaba en la bolsa de su pantalón.

Al parecer, los ladrones tomaron mil pesos del lugar y salieron corriendo cuando notaron que había más gente, y vecinos los vieron huir en un Nissan Versa gris. El 911 recibió el reporte y los municipales no tardaron en llegar.

Con las características del vehículo y de los ladrones, vestidos de color gris y amarillo, y uno con sombrero, según testigos, hicieron un operativo por la zona para localizarlos, pero sin éxito. La congregación fue acordonada debido a que fueron localizadas evidencias que debe analizar el Ministerio Público.

Paramédicos de Bomberos atendieron a los afectados, pero sólo trasladaron a Mario Octavio a la clínica T-21 del Seguro Social, donde fue reportado grave.

Matanza en iglesia de **Texas**



El domingo 5 de noviembre irrumpió en un servicio religioso de la Primera Iglesia Bautista de Sutherland, Texas, Devin Kelley, quien desde las afueras del templo empezó a disparar. Provocó la muerte de 26 personas, incluyendo a la hija del pastor Frank Pomeroy, una joven de 14 años. Al menos 10 niños fueron afectados y se recuperan de cirugías; algunos siguen en condición grave. Al menos 8 de las víctimas pertenecían a la misma familia.

Kelley, quien se suicidó después, había sido expulsado del ejército, era ateo y en una ocasión se escapó de en un hospital psiquiátrico. La abuela de su esposa fue una de las víctimas de la masacre.

Cristianosmixes encarcelados

Fuente:Lic. Jorge Lee

El día 15 de octubre, encarcelaron por doce horas a dos cristianos en Santiago Zacatepec Mixe en el Estado de Oaxaca, por no querer cooperar para la fiesta del Santo Patrono.

La Presidenta Municipal advirtió a los afectados que a ella no le importa que sus creencias religiosas sean diferentes, que ellos tienen que sujetarse a los usos y costumbres del lugar y cooperar para la fiesta del pueblo, les guste o no, pues de lo contrario tendrán que castigarlos nuevamente.

Comenta el Lic. Jorge Lee: "Habrá que recordarle a esta señora que la Constitución de México sí reconoce los usos y costumbres de los pueblos indígenas, pero siempre y cuando no atenten contra los derechos humanos y las garantías individuales y que toda persona tiene libertad de convicciones éticas de conciencia y de religión".



¿Cómo medir el éxito?

En verdad, no podemos medir el éxito por los estándares del mundo o por los resultados que vemos en nuestra vida. Al buscar otras maneras de servir, no pasemos por alto lo que podemos lograr para el reino al ofrecer ánimo a los demás.





Solución a Mujeres en Crisis de México, A.C.



La Asociación Solución a Mujeres en Crisis de México apoya a la mujer que sufre violencia intrafamiliar en las áreas jurídica y psicológica. En Puebla dan conferencias a escuelas, compañías o cualquier lugar donde se requiriera sin fines de lucro. Los temas están relacionados al bienestar de la mujer como son el conocer sus derechos, autoestima, capacitación para el trabajo etc. La Asociación fue fundada en el 2005 por Cristina Cortés de la Rosa y ahora su hija Keila Lindenbaum la preside. Recientemente celebraron su reapertura, ya que habían cerrado por un tiempo por problemas de salud.

La asociación se sostiene a base de donativos y por las mismas mujeres que son miembros de ella. Las personas que necesitan de más información pueden comunicarse al 222 384 2712 y pueden agendar una cita; los servicios son gratuitos.

Nick Vujicic testifica de 400,000 conversiones en Ucrania

Fuente: Fuerza Latina Cristiana

El evangelista Nick Vujicic, que nació sin brazos ni piernas, dijo que su equipo testificó que cerca de 400 mil personas se arrepintieron públicamente de sus pecados y decidieron seguir a Jesucristo en un reciente acontecimiento en Ucrania.

Esta fue la mayor respuesta que su ministerio ha visto. "El mayor evento que el equipo de Life Without Limbs (Vida sin extremidades) ha visto y quizás el mayor evento de Europa: ¡800 mil personas en las calles de Kiev, Ucrania! Gracias, Dios", escribió Vujicic en Facebook. "400,000 se arrepintieron de sus pecados y comenzaron su viaje espiritual con Jesús", agregó.

Vujicic es famoso por su testimonio de vida. Nació con una grave deformidad, pero ya hizo cientos de conferencias alrededor del mundo invitando a las personas a seguir a Cristo.

Estuvo en Ucrania en septiembre, donde hizo cruzadas durante varios días. También hizo una parada en Rusia durante su último viaje.





I 12 de Octubre de 2017 acudimos a la invitación de la Alianza de Comunicadores Cristianos, para una rueda de prensa en la que Sal Trachtenberg, un judío convertido a Cristo, nos presentaría sus dos recientes álbumes musicales: "Búscale", en el que incluye temas acompañado de mariachi, y "Derrama", con un estilo fresco y moderno; habló también de su ministerio y su trayectoria.

Sal Trachtenberg ha sido nominado a los premios Grammy y a los premios ARPA.

Hombre de gran dinamismo y un corazón sensible, Sal Trachtenberg no puede evitar la emoción que llena su corazón cada vez que abre su boca para alabar al Señor con sus cantos o para compartirnos sus experiencias en su nueva vida en Cristo.

Nosotros le hicimos la segunda pregunta de la tarde.

RA.- Sal, ¿Qué fue lo más difícil para ti como judío, al convertirte a Cristo? **ST.-** ¡Mi familia! (Respondió espontáneamente antes de ir quebrándose su voz al continuar).

Fui... fui desechado... Me desheredaron del judaísmo. Tengo dos primos rabinos en mi familia y uno de ellos me llamó hasta insultándome. (Derrama unas lágrimas)

RA.- ¡Pero ganaste muchos hermanos! ¿No?

ST.- ¡Jajaja! ...Y En realidad, mis hermanos son ustedes, ¿No? Y le doy gracias al Señor por ello y que llegué un día a conocer a ese Rey de los Judíos que en realidad ha impactado mi vida desde hace 23 años; voy para 24 años de ser cristiano y siento que mi vivencia es que cuando hablo de Cristo, siento su presencia tan verdadera dentro de mí.

En el libro de Juan en su capítulo 1 versículo 17 dice que la ley por medio de Moisés fue dada, más la gracia y la verdad vinieron por medio del Señor Jesucristo... Y amo a mi familia, varón. Han sido 24 años de victoria en Él. ¡Ah! Yo o les entiendo a ellos, pero yo sé que el Señor los va a alcanzar porque tengo esa fe y así como me alcanzó un día y me llamó, yo sé que Jesucristo, porque me llamó Dios por su nombre.

Antes proclamaba a un Dios desconocido, a Hashem Adonai Elohim. Pero ahora proclamo al verdadero Dios de mi vida y su nombre es Jesús. La Biblia dice en el libro de los Hechos de los apóstoles en su capítulo 4 versículo 12, que no hay otro nombre dado a los hombres bajo el cielo, en el cual podamos ser salvos. Y declaro este día en presencia de estos bellos hermanos como son ustedes, que mi familia viene a los pies del Maestro. Yo sé que mi familia llegará a os pies de Jesucristo. ¿Cuándo? ¡Él lo sabe! ¿En dónde? ¿Qué día? Él lo sabe.

Él tiene preparado ese tiempo. Pero lo más duro para mí, varón, es mi familia.

Mi padre, estuvo en un campo de concentración... Yo no me imagino ni qué es eso. Estuve en Birkenau, el primer crematorio nazi donde mi abuela y mi tío murieron quemados en una cámara de gas. Mi padre perdió a toda su familia. Estuve en Auschwitz, en Treblinka, Nord Hausen, Bergen Belsen, que fueron los campos de concentración más horrorosos de genocidio nazis donde experimentaban con los cuerpos de niños y mujeres a las que les cortaban los senos para fabricar jabón y todas esas que mi viejo, mi padre, me contaba y que solo Dios también sabe. Porque mi padre fue sobreviviente junto con mi tío, que fueron rescatados por los norteamericanos en Alemania después de la guerra, cuando se infiltran los Estados Unidos y salvan a mi padre y a mi tío. Pero mira, lo más lindo es que sé que amamos a nuestras familias, ¿no? Pero mi familia verdadera es la que está en Cristo Jesús, ¿no?

Tengo una hermana amiga que es judía a "rajatabla" como dicen los dominicanos, aunque va al shabat todo el día y va al templo, cumpliendo con todos sus ritos, la semana pasada celebramos el día de Rosh Hashana, y ella me felicitó por el día de Rosh Hashana, y que me inscribió en el libro de la vida y yo le respondo: ¡Gracias, gracias! Y le digo a mi hermana que creo que debemos ser prudentes. No herir los corazones ni maltratar a nuestras familias. Eso de "Conviértete porque te vas al infierno..." ¡Espérate! Yo les voy a respetar a ellos algo que hay en este corazón. Número uno, el amor de Jesús, número dos, el amor de Jesús, y número tres, el amor de Jesús.



Por Alain y Roció Herrera

ES TIEMPO DE SER MEJORES FAMILIAS



omo consejeros de matrimonios, nos hemos percatado de una realidad que sin duda debe cambiar. Y eso es que los matrimonios y la familia están fracturadas, y no es por los malos gobernantes o por la ideología de género, sino que va más allá de eso. El matrimonio está fracturado porque no se tienen raíces profundas de fe. Está fracturado, porque se tienen volteados los valores y prioridades, se trabaja sin descanso por una casa, un carro y unos bienes perecederos, y se pone el corazón y las metas en esas cosas pasajeras.

Los matrimonios están heridos porque no practican el amor hacia Dios y al prójimo, porque no se acepta que somos personas con defectos y necesitados de corrección. Están heridos porque se le huye a la palabra sencillez, porque no se aceptan momentos de austeridad, porque se cree que se tiene el derecho de ser servidos, pero no de servir.

Los matrimonios sufren también porque no se sabe perdonar, de hablar sin herir al otro; se le exige al cónyuge una perfección que nosotros mismos no tenemos. También se cae en la trampa de considerar el matrimonio como algo desechable.

El matrimonio está herido, porque se ha sacado a Dios del corazón, porque se relativiza la verdad, porque nunca hay tiempo para orar, porque se tolera la infidelidad, el maltrato verbal y físico, porque se humilla a la pareja delante de los hijos o amigos y porque se guarda silencio ante el pecado y la maldad.

Definitivamente, es tiempo de ser mejores familias, es tiempo de

reconocer humildemente los errores, es tiempo de dar lo mejor de nosotros mismos. Es tiempo de abrir las puertas de los hogares de par en par, para dejar entrar a Dios.

Es tiempo de volver al primer amor, de llenar las tinajas de vino que se agotaron cuando le dijimos al cónyuge que estaríamos allí en la salud y la enfermedad, en la rigueza y en la escasez y le fallamos.

El matrimonio no ha sido lastimado tan solo con estas nuevas ideologías que tanto nos alarman. Tal vez nos hemos encargado de abrir heridas en eso que decimos amar con todo nuestro corazón. Tal vez se ha perdido el norte por estar buscando las cosas de abajo y olvidando las de arriba.

Si, tal vez se ha olvidado que la meta es ser como Cristo.

Invitemos a Dios a nuestra familia, a nuestro matrimonio y hacer de ello un lugar donde reine el amor de Dios, donde se ame al Señor por encima de todas las cosas. Familias y matrimonios conforme al corazón de nuestro Creador.

Efesios 5:14-17 Por lo cual dice: Despiértate tú que duermes, y levántate de los muertos y te alumbrará Cristo. Mirad pues con diligencia como andéis, no como necios sino como sabios, aprovechando bien el tiempo, porque los días son malos. Por tanto no seáis insensatos, sino entendidos de cual sea la voluntad del señor.

Alain y Rocio Herrera son consejeros del ministerio JUNTOS SEGURO ES MEJOR en la ciudad de Guadalajara. Facebook: Juntos seguro es mejor.



HEROÍNAS DE LA FE

Harriet Beecher Stowe



Escritora de libros y autora de himnos (1811-1896)

n cierta ocasión, la cuñada de Harriet, lsabella Beecher, le dijo: "Harriet, si yo pudiera usar una pluma como tú, escribiría algo que hiciera a esta nación estremecerse ante el pecado de la terrible y detestable esclavitud"

En esa época, la esclavitud estaba dividiendo a Estados Unidos. En 1850 se había promulgado la ley de los esclavos fugitivos que permitía que los cazadores de esclavos viajaran hacia el norte, capturaran a los esclavos que habían huido y los regresaran al sur encadenados.

Mientras leía la carta de su cuñada en su confortable sala de estar, Harriet vigilaba a sus seis hijos que jugaban alrededor de ella, así como a su pequeño bebé que dormía en su cuna. De pronto, Harriet se puso de pie, y exclamó: "Sí, voy a escribir algo,... es decir, si es que vivo para contarlo".

Al poco tiempo, mientras estaba en su iglesia, en su mente empezaron a formarse imágenes. Cuando llegó a casa, de inmediato las puso por escrito. "Esforzaos y cobrad ánimo; no temáis, ni tengáis miedo de ellos, porque Jehová tu Dios es el que va contigo; no te dejará, ni te desamparará". (Deuteronomio 31:6)

El resultado de su visión fue la novela titulada La Cabaña del Tío Tom.

El libro fue tan eficaz para desenmascarar las injusticias que se cometían con la esclavitud, que cuando Harriet fue presentada al presidente Abraham Lincoln, él le dijo: "Así que usted es la mujercita que escribió el libro que desencadenó esta gran guerra".

Harriet Beecher Stowe arriesgó su vida para denunciar una gran maldad, pero fue suficiente para hacer que toda una nación aboliera finalmente la esclavitud.

Tal vez tú también necesitas valor para oponerte al mal y defender lo que es correcto, aunque piensas que eres demasiado insignificante para hacer una diferencia en este mundo.

Dios no necesita mucho para transformar una mala situación en algo positivo; sólo necesita tu voluntad y buena disposición.



Navidad y la familia

Por Génesis Yélamo Fuente: Protestante Digital Con árbol o sin árbol, con regalos o sin ellos, la familia es el mejor regalo del que podemos gozar estas navidades.

¡La Navidad es tiempo en familia! No voy a discutir si la Navidad es una festividad es pagana o no. Pero dejemos la religiosidad a un lado, y seamos honestos, la Navidad es una de las pocas festividades en nuestra cultura que exalta buenos valores (que coinciden con los valores cristianos). Tal vez no todos celebran el nacimiento de Jesús, pero si celebran la unidad familiar, el amor, etc... ¡La Navidad es una festividad de alegría y amor! ¿Por qué no celebrarla? Deberíamos ser los primeros en apoyar la Navidad (también celebrando que es la venida del Salvador).

Que la religiosidad no te haga perder de una época para retomar lazos familiares, contacto con amigos de hace mucho tiempo. Que puedas regalar amistad, amor y compañerismo. La familia es algo hermoso; los principales protagonistas son los niños que con tanta ilusión viven estos días... pero no se dejen engañar, la ilusión no es por los regalos, la ilusión es porque son días de paseo con la familia, porque los abuelos vienen a casa a cenar, los tíos, primos, amigos...; Todos!

Y por eso, con árbol o sin árbol, con regalos o sin ellos, la familia es el mejor regalo del que podemos gozar estas navidades.¡Brillemos en estas navidades!



na comprensión superficial del carácter de Dios y una apatía por estudiar a la luz de la Biblia cómo operan los planes divinos en la esfera terrenal, impiden al cristiano promedio de este siglo comprender los propósitos del Señor en su vida. La felicidad que se predica en las filosofías humanistas las cuales enseñan "no tienes por qué sufrir", y la comodidad que ofrecen los comerciales publicitarios a la sociedad en donde se enfatiza que "debemos de obtener todo lo que anhelamos", han adoctrinado no solo a los cristianos sino a los pastores. Esto ha confundido nuestra mente sobre los propósitos que Dios tiene para su iglesia, cuando creemos que todo lo malo que nos pasa es por obra y voluntad de Satanás y todo lo relacionado a prosperidad en esta vida terrena es por la bendición de Dios, la mayoría de veces alejados por kilómetros de la realidad.

La Biblia está plagada de testimonios en los que las bendiciones de Dios se revelaron por medio de enfermedades, pobreza económica, pérdida de la familia, persecución y hasta muerte, y.... por el contrario, la comida y el dinero en abundancia, la salud y la felicidad terrena no eran una muestra mínima de la aprobación de Dios. Hemos malentendido a Dios por no conocerle debidamente, Dios quien le quitó al patriarca Job 10 hijos de un junto, quien no sanó al rey Asa de su enfermedad, sino que permitió que muriera por causa de la misma, y quien no proveyó alimento a un creyente sino dejó a su hijo Lázaro vivir en este mundo comiendo migajas. Este Dios no ha

cambiado su pensamiento y su modus operandi.

La única forma de no malentenderlo es elevando nuestra manera de pensar y perfeccionando nuestra escala de valores, para así comprender adecuadamente la vida, verla como Dios la ve. Para Dios lo más valioso que puede existir es nuestra alma. Jesús dijo: "De qué le sirve al hombre ganar el mundo entero si pierde su alma". Dios nunca antepondrá a nuestra alma, nuestra salud, nuestra familia, nuestro bienestar económico y nuestra felicidad terrena; en la mente de Dios está perfectamente ordenada la escala de valores, ya que Jesús dijo que un ojo, una mano y un pie no valen más que todo el cuerpo. Él le preguntó a su generación, ¿No es la vida más que el alimento y el cuerpo más que el vestido?

Solo con esta mentalidad podremos comprender por qué Dios le permite a Satanás estropear nuestra vida terrena, por qué permite que el río golpee con ímpetu nuestra casa. Es nuestro deber como cristianos orar encarecidamente para ser iluminados cuando el sufrimiento nos visita, pedir comprender cuáles son los propósitos de Dios en aquello que estamos pasando y no simplemente satanizar todo lo malo y santificar toda prosperidad terrena. Pedir escapar del sufrimiento es muy humano, pero pedir aprovechar el sufrimiento es muy maduro. Así que la próxima vez que algo agobie tu vida, no te preguntes por qué Dios está enojado contigo, sino pregúntate *Qué es* lo que Dios pretende que aprendas en esa prueba.



¿Qué quiso decir Jesús cuando dijo: "Toma tu Cruz y Sígueme?

Por LAMM latinoamerica almundo.org

amos a comenzar con lo que Jesús no quería decir. Muchas personas interpretan "cruz", como parte de la carga que deben llevar en su vida: una relación tensa, un trabajo ingrato, una enfermedad física. Con orgullo de autocompasión, dicen, "Esa es mi cruz que tengo que llevar." Tal interpretación no es lo que Jesús quiso decir cuando dijo: "Toma tu cruz y sígueme."

Cuando Jesús llevó su cruz hasta el Gólgota para ser crucificado, nadie pensaba en la cruz como un símbolo de llevar una carga. Para una persona en el primer siglo, la cruz significaba una cosa y una cosa solamente: la muerte de la manera más dolorosa y humillante que los seres humanos podían desarrollar.

Dos mil años después, los cristianos ven la cruz como un símbolo preciado de la expiación, el perdón, la gracia y el amor. Pero en tiempos de Jesús, la cruz representaba una muerte tortuosa. Debido a que los romanos forzaban a criminales condenados a llevar su propia cruz hasta el lugar de la crucifixión, llevar una cruz significaba llevar su instrumento propio de ejecución mientras se enfrentaban al ridículo en el camino a la muerte.

Por lo tanto, "Toma tu cruz y sígueme" significa estar dispuesto a morir para seguir a Jesús.

Esto se llama "morir a sí mismo." Es un llamado a la entrega absoluta. Cada vez que Jesús mandó a llevar la cruz, él dijo: "Porque el que quiera salvar su vida, la perderá, pero el que pierda su vida por mí, la salvará. ¿De qué le sirve al hombre ganar el mundo entero, y sin embargo pierde o se destruye a sí mismo? "(Lucas 9:24-25). A pesar de que el llamado es duro, la recompensa es inigualable.

Seguir a Jesús es fácil cuando la vida se ejecuta sin problemas. Nuestro verdadero compromiso con él se pone de manifiesto durante las pruebas. Jesús nos aseguró que las pruebas vendrán a sus seguidores (Juan 16:33). El discipulado exige sacrificio, y Jesús nunca ocultó ese costo.

El compromiso con Cristo significa tomar su cruz cada día, abandonando sus esperanzas, sueños, posesiones, incluso su propia vida si es necesario por la causa de Cristo. Sólo si voluntariamente toma su cruz puede ser llamado su discípulo (Lucas 14:27). La recompensa vale la pena. Jesús siguió su llamado de morir a sí mismo ("Toma tu cruz y sígueme") con el don de la vida en Cristo: "Porque el que quiera salvar su vida, la perderá, pero el que pierda su vida por causa de mí la encontrará" (Mateo 16:25-26).

Oremos por Rusia

Fuente: FFM

La Comisión de Estados Unidos sobre la Libertad Religiosa Internacional reportó sobre 16 países de intolerancia preocupante, incluyendo por primera vez a Rusia, donde nuevas enmiendas a las leyes antiterrorismo se han usado para prohibir el evangelismo y procesar y deportar a líderes de iglesias.

Las enmiendas del 2016 incluyen leyes en contra de compartir la fe en los hogares, en línea o en cualquier lugar que no sean templos reconocidos. "Invitas a un vecino a una iglesia en casa. Le envías un correo electrónico para confirmarlo. Acabas de romper la ley dos veces".

Rusia está preocupada por el terrorismo, pero estas acciones hacen que sea más difícil el alcance a musulmanes.

Nueva Edición 911 Rescatando a tu Familia

Lic. Moisés Pérez Montejano 2da. Edición



911 Rescatando a tu familia surge por la urgente necesidad de un llamado de emergencia por SALVAR a tu familia y principalmente a nuestros hijos. Además pretende ser una herramienta para prevenir que nuestros hijos incurran en alguna tendencia que los esta llevando a la destrucción.

ATREVETE a leer este fascinante libro que te abrirá los ojos en cuanto al peligro que viven nuestros hijos día a día.

Estas a tiempo "RESCATA A TU FAMILIA".

¡ADQUIERELO EN TU LIBRERÍA FAVORITA!

Facebook:Moisés Perez Montejano Youtube:911Rescatando a tu Familia/Moisés Perez email: moisespm40@hotmail.com



¿Realmente es clave la Reforma en la iglesia moderna? ¿La manera en que la celebramos realmente representa su importancia?

¿Necesitamos otra Reforma o ya está sucediendo?

oces proféticas como la de Cindy Jacobs reportan que en Alemania hay evangelistas jóvenes que están siendo conmovidos en su espíritu para trabajar y ver otra vez a su nación y sociedad transformadas. Hay cientos de jóvenes en las calles evangelizando y viendo milagros impresionantes. Se reporta que unos jóvenes de 15 años de edad oraron por unos ciegos y ifueron sanados! Uno de estos grupos se llama Sin Límites (No Limits). Aunque frecuentemente hay reportes en las noticias sobre terrorismo, el Señor está haciendo grandes cosas tras bambalinas. Existen reportes de musulmanes que se están entregando a Cristo en Alemania y que pasan tres meses en el discipulado. De hecho, tienen que pasar por el discipulado para recibir su residencia. Están experimentando una Reforma real. ¡Aleluya!

Tal como en el día de Lutero, estamos viviendo en esta temporada la necesidad de "re- identificar" la Verdad que cambia vidas y sociedades, la Biblia. Hoy el mundo está llamando a lo bueno malo y a lo malo bueno. Cindy Jacobs llama a un grupo de evangelistas los robles de Alemania, que una vez más el Señor va a usar para prender un fuego y traer un despertar al mundo tal como lo hizo Martín Lutero hace 500 años con sus 95 escritos. Ellos quieren ser usados para impactar a todo el mundo y guiarlo otra vez a tener un punto de vista bíblico, y esto va a impactar en un despertar de jóvenes, adultos y ancianos también. Creo que será *el movimiento que llevará a cabo la oración de Jesús en Juan* 17.

En Europa hoy tenemos una gran invasión de inmigrantes musulmanes que demandan que Europa cambie y ponga la ley Sharía, pero en medio de todo esto hay muchos jóvenes que hacen caminatas de oración en diferentes ciudades. ¡Tiene que venir otra Reforma! Cindy Jacobs llama a este grupo "la Bisagra". Otros están llamando a estos jóvenes atrevidos los Holy Revolutionaries (Revolucionarios Santos). Va a haber cambios de gobiernos y sociedades, cambios de dirección en los países. ¡Ya hemos visto algo de esto! Ejemplos: EEUU, Francia, el Reino Unido, etc. En el tiempo de Moisés, Dios endureció el corazón del Faraón para por fin soltar a Israel por el liderazgo de Moisés en una

situación de esclavitud. Dios cambió la situación varias veces en la historia con diferentes reyes y reinos. Por ejemplo, quitó a Nabucodonosor y otros; puso a la reina Esther con el rey Artajerjes y levantó al rey Ciro. Estos últimos prosperaron y libraron a los judíos. Quitó mucho poder de la iglesia Católica Romana por iluminar y levantar a un sacerdote valiente y casi desconocido llamado Martín Lutero y unos compañeros suyos. ¡Fue increíble! CAMBIÓ EL MUNDO CRISTIANO HACE 500 AÑOS. Dios lo puede repetir hoy también, haciendo crecer a la iglesia con muchas almas nuevas o prosperando a su iglesia, no digo que habrá más mega iglesias sino que miles de almas van a entrar al reino a través de la iglesia, muchos más de los que podríamos pensar o imaginar, como una repetición del libro de Hechos. En tiempos como estos, los que están observando van a ver un contraste cada vez más real entre la LUZ de Jesús y su iglesia, y el sistema que quiere derrumbar y cerrar a la iglesia de Jesús. Por un tiempo he sentido en mi espíritu que los hijos pródigos van a regresar a casa y veremos milagros como en el libro de Hechos. Quizás haya persecución y enfrentamientos con las fuerzas de la oscuridad, pero esto traerá como fruto victorias inesperadas y avivamiento. Los dos reinos han chocado en estos años de 2016-17 y seguirá en 2018 como nunca antes, pero sabemos quién es más fuerte, quién va a ganar, JESÚS y su Reino. Perseveren en la fe, la esperanza y la oración.

Hay que mantener la esperanza de la victoria prometida en el Nuevo Testamento para la iglesia. Hay que orar y trabajar como nunca antes, evangelizando y ganado a nuevas almas. Seamos "Revolucionarios Santos". ¡Levántate iglesia! Cristo viene otra vez, para una iglesia pura y santa, que crece y madura, caminando en fe y unidad, para que el mundo sepa que Jesucristo fue enviado por el Padre como Dios y Salvador Eterno.

(Inspirado por un artículo por Cindy Jacobs en la revista Charisma, 10/30/17)



l artista Vincent van Gogh soñaba con ser evangelista. Estudió latín y griego para entender mejor el texto original de las Escrituras.

El padre de van Gogh, Theodorus, era pastor en Zundert, Holanda, donde guiaba a una pequeña iglesia en las enseñanzas de Juan Calvino. Él y un tío de Vincent lo animaron a prepararse para el ministerio, esperando que en el proceso se encontraría a sí mismo.

Vincent anhelaba ser auténtico y resistió apasionadamente conformarse al papel tradicional de un clérigo. Deseaba identificarse con los oprimidos y pobres para comunicarles el amor de Dios.

El Comité Belga de Evangelización lanzó una nueva escuela en Bruselas donde la instrucción era gratis y los alumnos sólo pagaban una cantidad pequeña para estar en el internado. Van Gogh hizo su solicitud y fue aceptado. El programa incluía varios meses de capacitación y luego la asignación a una misión.

Vincent era mayor que los otros alumnos y nunca se sintió aceptado. También lo acusaron de resistir la autoridad de su maestro y, por lo tanto, no lo aprobaron inmediatamente para colocarse en el ministerio. El padre de Vincent y un prominente amigo ministro lo animaron a llenar una vacante en una zona pobre de mineros; esperaban que al tener éxito allí el comité le podría asignar como evangelista con salario.

Pocos días antes de la Navidad, Vincent encontró un establo abandonado donde cabían cien personas. Los mineros llenaron el establo para escucharle contar la historia de la Navidad. Los dejó emocionados al platicarles del perdón que Jesús vino a dar.

El Comité lo nominó por seis meses, y si todo iba bien, lo nombrarían de forma permanente.

A van Gogh le consumía de tal manera el apuro de su pueblo que des-

pués de un tiempo sacrificó su cuarto, su cama, su ropa y aun su salario para ayudarles. Empezó a vivir con una dieta de hambre. Aun los mineros se daban cuenta de que podía morir si seguía así. A veces deliraba con calentura y sufría por la falta de sueño. La desesperación de la gente se convirtió en su propia desesperación. Cuando llegaba su salario, inmediatamente gastaba los cincuenta francos en comida y medicina para la gente del pueblo; cuando se acababa ese dinero, ellos se veían obligados a comer bayas, pasto y hojas.

Inesperadamente, llegaron desde Amsterdam dos clérigos del Comité de Evangelización para revisar el trabajo de Vincent. Les escandalizó lo que vieron de Vincent y su manera de trabajar. Lo regañaron públicamente y concluyeron que estaba loco. Lo acusaron de deshonrar a la misión. Él quedó sin palabras. Una vez más, a los 26 años, había fallado y la vida le ofrecía poco para el futuro.

Después de meses de desesperación profunda, empezó a brillar un destello de esperanza en VIncent al leer literatura y hacer bocetos de los mineros en su pobreza y en su trabajo diario. Lentamente otra pasión empezó a fascinar a van Gogh al estudiar a los artistas de su día. Vez tras vez su hermano menor Theo lo rescató de la deuda y del hambre.

En 1889, Vincent empezó a pintar como un poseído y terminó 200 pinturas en unos dos años. Sin embargo, se vendieron pocos de ellos; la deuda y el desánimo lo sofocaban. A los 38 años, Vincent estaba agotado y temía convertirse en una carga adicional para su hermano Theo y su familia. Con un arma prestada, se suicidó.

¿Será que van Gogh dudó en las tinieblas? ¿Abandonó la fe? Solo Dios sabe. Su vida es la historia de un hombre talentoso y quebrantado cuyos cuadros ahora se venden por millones de dólares.

Traducido y resumido por Alianza, de "Don't Doubt in the Dark" (No dudes en la oscuridad).



as redes sociales se han desvirtuado debido a que mucha gente loca y perversa propaga supuestas nuevas aventuras que en realidad promueven las tendencias suicidas entre los niños y jóvenes entre los 12 y 20 años de edad y que son susceptibles a la depresión, al abandono y/o descuido de sus padres, al bullying y otras circunstancias adversas que los convierten en presas fáciles de persuadir.

Las reglas básicas de esos juegos consisten en "no comentarlo con nadie" y "realizar los retos o desafíos al pie de la letra y publicarlo en las redes sociales". Existen grupos abiertos, cerrados y secretos en Facebook, que suben fotos y videos que muestran con orgullo tales juegos y animan a otros a intentarlo, Dando como resultado el aumento de reportes e índices de suicidio en la población adolescente, principalmente.

Les presento las estadísticas publicadas por INEGI y SEDESOL que comprenden del año 2012 al 2015 respecto a edades entre los 15 y 29 años, aunque las mismas redes me arrojan un indicio de suicidios entre los 12 y 20 años de edad. Por otro lado, la Secretaría de Salud (En México) sugiere que el incremento de suicidios ha sido hasta de un 300% en un lapso de 30 años.

El estado que más casos de suicidios registró en 2015 fue Chihuahua, con un total 11.4; seguido de Aguascalientes, con 9.9; Campeche, con 9.1; Quintana Roo también con 9.1 y Yucatán, con 8.4.

Por su parte, el estado de Guerrero fue la entidad que menos casos registró con 2.1 por cada 100 mil habitantes, le sigue Morelos, con 2.3; Veracruz, Michoacán y Oaxaca, con 3, 3.5 y 3.8 suicidios, respectivamente. A nivel nacional, en el mismo año, se contabilizaron 6 mil 285 suicidios, lo que representa una tasa de 5.2 fallecidos por cada 100 mil habitantes.

Entre los juegos más conocidos y peligrosos de la red, destacan los siguientes:

La Ballena Azul, que tuvo su origen en el 2013 en la red social rusa llamada VKontakte, muy similar a Facebook, a través de algunos grupos suicidas creados por Philipp Budeikin, a los que se unían decenas de jóvenes para participar en lo que llamaron "La Ballena Azul." El nombre alude a la decisión que toman los cetáceos cuando encallan en las playas con el propósito de morir.

Los niños y adolescentes son invitados a realizar un reto por día durante cincuenta días. Para ello existen los llamados "tutores o curadores en línea" con perfiles falsos en Facebook para repartir por Messenger los desafíos al igual que por WhatsApp en grupos cerrados.

Algunos "retos" consisten en despertar a las 4:30 de la madrugada y ver videos de terror, cortarse el brazo con una navaja o acercarse al borde de un precipicio. El último desafío es el suicidarse saltando desde un lugar muy alto. Una vez que cumplen cada prueba deben enviar fotografías que lo certifiquen. Existe un grupo en español que tiene más de 15.000 miembros, pero también hay en inglés, portugués, francés, ruso y otros idiomas en Facebook, YouTube y Twitter.

El Eyeballing, consiste en ingerir bebidas alcohólicas a través de las cavidades oculares. Esto, no solo provoca una embriaguez rápida, sino que también irrita los conductos lagrimales, reseca las mucosas de los ojos e incluso puede provocar ceguera.

La ruleta rusa consiste en atravesar semáforos en rojo a alta velocidad ya sea en coche o en moto.

Five. Verdad o desafío.

Se trata de un paquete cerrado con 12 discos con mensajes que indican realizar acciones peligrosas como aspirar chile en polvo, talco, etcétera por la nariz. Otro desafío del juego que se tomen una selfie desde el lugar más alto de la ciudad sin medidas de seguridad, o dejar que un puñado de hormigas le corran por el cuerpo, o que se enfrenten a golpes entre compañeros o posar desnudo o desnuda ante la cámara, atravesarse una mano, o un pie o un dedo con un objeto punzocortante.

Recomiendo a los padres de familia, y adultos en general, estar más pendientes de sus niños y jóvenes ante el aumento de estos juegos virales que circulan por las redes sociales y aplicaciones para celulares y dispositivos móviles.

"Instruye al niño en su camino y aun cuando fuere viejo, no se apartará de él" (Proverbios 22:6).

ANIVERSARIOS Y REFLEXIONES

Por David Sheppard



Recientemente en Puebla dos iglesias grandes celebraron logros y aniversarios que debemos reconocer. ¿Por qué? Porque cada uno representa almas ganadas y vidas y familias cambiadas por el Señor. Por supuesto no todo ha sido perfecto en estos logros, pero lo importante es que los miembros del Cuerpo de Cristo celebren algo juntos. Estuve presente en el inicio del congreso en Amistad de Puebla cuando muchos de los que fueron responsables en los inicios se presentaron para glorificar a Dios por la obra que ha hecho y está haciendo en sus vidas y las de miles de creyentes. Celebraron 35 años como una organización e iglesia que se esfuerza contra las fuerzas de maldad y ha plantado muchas otras congregaciones que representan miles de almas ganadas. El director /pastor titular Ernesto Alonso Delgado está en el centro de la foto.

Recientemente también Iglesia Bíblica Torre Fuerte en Puebla celebró 25 años (1992-2017). Sus instalaciones no pueden acomodar a tantos miembros (ya que celebran cuatro cultos los domingos) y celebraron el aniversario en las instalaciones de la Universidad Madero. El pastor titular es Arturo Muro.

Gracias a Dios por levantar a estas congregaciones y hacerlas fructíferas a lo largo de muchos años.

CONGRESO DE ORACIÓN

Por Marlene Socorro Herrera Huerta

En la ciudad de Puebla, del 19 al 21 de octubre del presente año, se llevó a cabo un congreso en Amistad Cristiana destinado a la oración y avivamiento, cuyo tema central fue: "Hasta que el cielo baje". Si bien desde el primer día se vivieron emociones espirituales, el décimo tercer congreso fue muy especial, lleno de alabanzas, pues predominó la unción del Espíritu Santo.

La unción de la gracia fue tal que todos los participantes nos unieron en una danza pletórica de energía y hermandad espirituales. Los temas tratados fueron muchos y variados, todos centrados en la perspectiva de la gloria de nuestro Señor Jesucristo en nuestro mundo. Los conferencistas de distintas partes del mundo llenaron, incluso sobrepasaron las expectativas de la audiencia. Se contó con la participación de ponentes internacionales entre los que podemos destacar a: Roberto Evans, Kevin y Susan Grim, de Estados Unidos; de Argentina, Lucas Conslie; por Colombia, Inga de Suarez y Andrés Corson; y finalmente, por nuestro país, Ruth y Ernesto Alonso.

"Hasta que el cielo baje" nos permitió escuchar la prédica hacia nuestro Señor con una riqueza sin igual a todos los participantes en este foro, con la cual salimos más fortalecidos en nuestra fe y nuestra esperanza en la Palabra y la promesa divinas.

Algunos de los temas:

Oración Ferviente: se produce en la intimidad de Dios, se identifica con la vida espiritual de nuestro alrededor y tiene como objetivo que la gloria de Dios sea vista.

Ciclo de Adoración y oración: hay un río que fluye de nuestro interior, el querer como el hacer, se conecta con el corazón del Padre.

Dar gracias en todo momento, el qué y el porqué de las cosas.

Cuatro aspectos de la Iglesia del primer siglo: 1) La iglesia oraba al Espíritu Santo, anhelaban ser hallados dignos.

- 2) Estaba contrita que le amaban hasta la muerte.
- 3) Dios te estaba buscando, no tú a él.
- 4) Humillada no había prejuicios.

Todos estos temas, entre muchos más, impactaron en el corazón y el alma de todos los asistentes, quienes fuimos gratamente bendecidos con el mensaje recibido. Todo esto nos lleva a una reflexión: "La vida nos regala momentos de sabiduría y una conversación plena con nuestro Señor Jesús. La persistencia en todo en nuestras vidas nos hace más reales; vemos el mundo desde otra perspectiva y en otro ángulo".

Finalmente, podemos decir que en tres pasos aprendimos que de nosotros, de nuestras acciones, pero ante todo de nuestras oraciones, depende que "el Cielo baje" día a día y que lo que parece un sueño, se convierta en una realidad.

2 DICIEMBRE CONGRESO DE JOVENES: "Acuérdate de tu Creador".

6.PM. Iglesia Casa de Dios y Puerta del Cielo. Av. 141 Pte. Entre Priv. San Juan y San Lucas, Col. Sn Isidro Castillotla Puebla, Pue.

Grupo de apoyo Celebremos la Recuperación

Todos los viernes (o confirmar por Facebook). Todos tenemos situaciones difíciles en la vida que se salen de control debido a nuestros hábitos, heridas y complejos. "Celebremos la Recuperación" es un programa basado en

principios bíblicos, para ayudar a vencer heridas, malos hábitos y complejos. Se basa en las palabras reales de Jesús en lugar de la teoría psicológica. Nos reunimos todos los viernes a las 7:00 PM para tener sesiones de acompañamiento grupal. Ven a vivir la experiencia de viajar hacia la recuperación con nosotros. (Iglesia Saddleback de Puebla, en frente del restaurant Los Pescadores de Blvd. Zavaleta, Primera Privada de Zavaleta 3, a una cuadra del Camino Real a Cholula.

Pastorela 16 de diciembre

La Iglesia Casa de Dios y Puerta del Cielo

Presenta su Pastorela este Diciembre 16 en Av.141 Pte. Col. San Isidro Castillotla; Entre Privada San Juan y San Lucas, Puebla Pué.



INSCRIPCIONES ABIERTAS



Tels. 236 5582 / 477 3979 enrique_rebsamen@yahoo.com.mx



REUNIONES GENERALES

DOMINGOS 11:00 AM MIÉRCOLES 07:30 PM TEL. (222) 785 2772

Av. Independencia 6352, Col. Patrimonio Puebla, Puebla CP 72450

CENTRO DE AYUDA INTEGRAL, A.C.



Un centro de esperanza desde 2001 Consejería para toda la familia Consulta previa cita

 ΔIM Tel. (222) 230-3066

OFRECEMOS Puebla, Pue., México

- *Consejería bíblica para mujeres, varones, jóvenes, adolescentes y parejas.
- *Talleres de entrenamiento en consejería bíblica.
- *Consejería en línea: centroaim@hotmail.com

Representantes en México de "Esperanza para el Corazón" Visítenos, llámenos o envíenos un correo electrónico. Con gusto le atenderemos



onsejo Mexicano De Cirugia ana De Cirugía Laparoscop exicana De Cirugía General.

CIRUGÍA-GASTROENTEROLOGÍA-LAPAROSCOPÍA POST-GRADO HOSPITAL ESPAÑOL DE MÉXICO-UNAM-UPAEP.

S. Torre médica Betania 1, 11 Ote. 1828-104 Puebla, Pue. México.

Especialidad: Pozole y Chalupas



"Ven y disfruta de tus aliamentos en un excelente ambiente".

Calle 7 Sur 1301 (Esq. 13 Pte. y 7 Sur) Puebla, Pue Horarios Lunes a Sabados: 08:30 - 23:00

EDITORIAL AMI S.A. DE C.V.



























LOS HIJOS DE NOAL







PARA CONOCER MAS DE NOSOTROS Y VER NOVEDADES VISITE NUESTRA PAGINA WEB www.editorialami.com PRÓXIMAMENTE TODOS NUESTROS LIBROS EN FORMATO E-BOOK



- * Primaria
- * Secundaria
- * Bachillerato
- * Licenciatura en Educación Preescolar
- * Sistema Abierto



Instituto Normal México



La Senda de los Justos Lic. Moisés Pérez Montejano 5ta. Edición



"La Senda de los Justos" significa el premio a las personas que se esfuerzan día a día para ser mejores, buscando siempre nuevas oportunidades hacia la excelencia.

> *iADQUIERELOEN TU* LIBRERÍA FAVORITA!

Facebook: Moisés Perez Montejano tube: 911 Rescatando a tu Familia/Moisés Pere email: moises pm40@hotmail.com

